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《收获之星》如果想要发展成为一个系列需要玩家的支持

 

《收获之星》的制作人在近日接受采访时被问到是否有意愿将该游戏打
造成为一个游戏系列，制作人表示如果可以，他一定会很高兴，不过需
要玩家的支持，一旦《收获之星》成为一个系列，开发团队会继续添加
更多令人兴奋的功能。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16711499753417.html
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